



Date: 21 June 2020

التاريخ : 21 يونيو 2020

To : Boursa Kuwait Company

Dear sir,

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين

تحية طيبة وبعد،،

Reference to the Capital Markets Authority's Regulations concerning Disclosure of Material Information and to Chapter 4, Module (10), Article 4-1-1 of the Executive Bylaws issued on 9/11/2015.

Kindly be informed that the resignation of Mr. Karim Aldeen Mustafa Namek Mohamed, General Manager, Treasury Department was accepted, and that his last working day will be on Thursday 02/07/2020. It has been also decided to assign Mr. Abdulaziz Majeed Al Anzi- Executive Manager, Treasury Department, to carry out the duties of General Manager, Treasury Department, in the capacity of Acting General Manager, Treasury Department until a further notice.

Pls. find attached the disclosure form (Annexure No. 11) concerning disclosure of material information.

Best Regards,

بالإشارة إلى تعليمات هيئة أسواق المال الخاصة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وألية الإعلان عنها، وإلى المادة 1-1-4 بالفصل الرابع بالكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية الصادرة بتاريخ 2015/11/09.

نود الإفادة بأنه تم قبول استقالة السيد / كريم الدين مصطفى نامق محمد مدير عام إدارة الخزينة، وأن آخر يوم عمل له هو يوم الخميس الموافق 2020/07/02.

وقد تقرر تكليف السيد/ عبد العزيز مجيد العنزي - المدير التنفيذي بإدارة الخزينة - القيام بأعمال المدير العام لإدارة الخزينة بالوكالة وذلك حتى إشعار آخر.

مرفق لكم نموذج الإفصاح (الملحق 11) الخاص بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

رائد جواد بوخمسين

Raed Jawad Bukhamseen

**نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية**

21/06/2020	التاريخ
بنك الكويت الدولي	اسم الشركة المدرجة
نود الإفادة بأنه تم قبول استقالة السيد / كريم الدين مصطفى نامق محمد مدير عام إدارة الخزينة، وأن آخر يوم عمل له هو يوم الخميس الموافق 2020/07/02. وقد تقرر تكليف السيد/ عبد العزيز مجيد العنزي – المدير التنفيذي بإدارة الخزينة – القيام بأعمال المدير العام لإدارة الخزينة بالوكالة وذلك حتى إشعار آخر.	المعلومة الجوهرية
لا يوجد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة